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人権集会～ぼくのきもち、わたしのきもち～ 
 12月 4日～9日は人権週間です。江迎小でも人権集会を行いました。まず、たてわり

班で「ぼくのきもち、わたしのきもち」という動画を見て、相手の気持ちを考える大切さ

について学習しました。次に、好きなものをたずねあうビンゴをして交流を深めました。 

 

 

 

 

 

 

 

≪集会を終えての感想》 

・わたしはビンゴやテレビを見て、クラスのみんなとなかよくしようと思いました。（１年生） 

・ビンゴで自分からしつもんして、いろいろな人とはなすことができて、たのしかったです（２年生） 

・なやみ、ストレスから他の人を傷つけてしまうから、相手の気持ちを考え話すことを心がけたい（６年生） 

・相手の気持ちになって、相手が今どう思っているかを知ることを心がけたいと思いました（６年生） 

「いきいき週間」を終えて 

 11 月 21 日～25 日の「いきいき週間」、ご家庭での子どもたちの取り組みの様子は、

いかがだったでしょうか。メディアについての結果は以下の通りです。 

メディア（テレビやゲーム） 

の時間を１日２時間以内に

する。 

 １年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 

６月 ９０ ８２ ７２ ７４ ７８ ６８ 

８～９月 ８０ ７２ ７４ ５０ ７６ ５６ 

１０月 ８８ ８８ ８２ ６８ ８６ ８８ 

１１月 ８８ ８６ ７６ ７６ ８０ ８６ 

 今回は、23日（水）が勤労感謝の日であったこともあり前回に比べ守れた割合が下がっ

た学年もありました。メディアを減らし学習時間、読書、お手伝い等の時間を増やしてい

くことは江迎小の大きな課題です。SNSが関係した、犯罪やいじめ事案もニュース等でよ

く耳にします。ご家庭でメディアのルールをしっかり確認し、冬休みも「早寝・早起き・

朝ごはん・メディア」について、ご指導をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

芸術・文化の秋③～音楽アウトリーチ事業～ 

嘉例
か れ い

のながれ 

放送で進行をした飼育栽培委員会 たてわり班での動画視聴の様子 互いに好きなものをたずねあうビンゴの様子 



 ～PTA活動の紹介～ 

 コロナ禍を踏まえ、PTA 活動についても新しい活動や会費の運用が求められています。

江迎小 PTA においても、役員の皆様のおかげで新しい活動や会費運用が図られています

ので、ご紹介します。今後ともＰＴＡ活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いします。 

 
 

 

 

 

たくさんの方に支えていただきながら、教育活動を進めています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～新型コロナウィルス感染症対策について～ 
（学校における対策） 

・3密をさける教育活動の実施・無言給食・児童の手洗い・手指消毒 

・マスクは教室での学習は着用し、体育や屋外での学習、登下校時は、はずしてもよい。 

（家庭における対策） 

・健康観察（検温カードの徹底）・不特定多数が集う場所への外出時のマスク着用・ハンカチ等の持参 

・放課後の遊びは、飲食の共有をしない、屋外で遊ぶ等の３密回避の遊び方をする。 

・本人及び同居家族に発熱等の風邪の症状がある場合は、登校を控える。 

（お願い） 

※今回の感染症対応において、全国では「いじめ」につながる事案も聞かれます。不用意な言葉で 

子どもたちの心が傷つくことがないよう、大人が手本となりましょう。 

11月 25 日、２年生が佐世保市の事業

「美し化プロジェクト」で寿福寺前の

花だんに花を植えました。市役所の方

が準備してくださった苗を、地域の方

が肥料を混ぜてくださった花だんに、

子どもたちは心をこめて植えました。 

11月ひまわり学級、たんぽぽ学級

が、猪調小支援学級の子どもたちを

江迎小に招き交流会を行いました。

手作りの名刺を交換しての自己紹介

ボーリング、まとあて等のゲームを

通して笑顔で交流を深めました。 

１２月２日、3年生は学年 PTA活動で、江

迎さるこうガイドクラブのみなさんを講師

に招いて、江迎町歩きを行いました。 

１２月４日、２年生は学年 PTA活動で、お

店で質問をしたり、買い物をしたりして、

親子で町歩きをしました。 

冬休みの課題を PTA会費で購入し

ました。冬休みに取り組ませます。 

11月 25 日、３年生が社会科「暮らし

を守る」の学習で、江迎・鹿町出張所

の消防署見学に出かけました。授業で

学習したことを実際に見たり、くわし

く教えていただきました。子どもたち

は、進んでたずね学習していました。 


